
〇この封
ふうとう

筒には 下
した

の 3 つの 書
しょるい

類が 入
はい

っています。最
さいしょ

初に  確
かくにん

認 して ください。

1. □ ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種のご案
あんない

内（ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種について 書
か

いて あります）

2. □ ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種の予
よ や く ほ う ほ う

約方法・接
せっしゅじっしいりょうきかんいちらん

種実施医療機関一覧
　　　（ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種の予
よ や く

約方
ほうほう

法・ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種が できる 場
ば し ょ

所が 書
か

いて あります）

3. □ ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種についての説
せつめいしょ

明書（フ
ふ ぁ い ざ ー

ァイザー社
しゃ

が 作
つく

った ワ
わ く ち ん

クチンについて）

接
せ っ し ゅ

種の 手
て つ づ

続き
①ワ

わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ け ん

種券を 用
よ う い

意して ください。

・接
せっしゅ

種できる 場
ば し ょ

所は 一
いっしょ

緒の 封
ふうとう

筒に  入
は

っている 書
しょるい

類を 見
み

て ください。
・接

せっしゅ

種できる 場
ば し ょ

所などの くわしいことは ホ
ほ ー む ぺ ー じ

ームページに 書いて あります。
・予

よ や く

約できても ワ
わ く ち ん

クチンが 入
はい

ってこないときは 予
よ や く

約した日
ひ

より 遅
おそ

くなるかもしれません。

・6 月
がつ

21 日
にち

から 30 日
にち

ころに 送
おく

ってきた ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅけん

種券を 用
よ う い

意して ください。
・ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅけん

種券が ない人
ひと

は ③の 城
じょうようし

陽市新
しんがた

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナウイルスワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種コ
コ ー ル セ ン タ ー

ールセンター
に 連

れんらく

絡して ください。

②接
せ っ し ゅ

種する 場
ば し ょ

所を 選
え ら

んで ください。

③電
で ん わ

話か イ
い ん た ー ね っ と

ンターネットで 予
よ や く

約をして ください
《電

で ん わ

話で予
よ や く

約》
城
じょうようし

陽市新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルス
ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター
0120-567-792（日

に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語）
	 9 時

じ

～ 17 時
じ

（月
げ つ よ う び

曜日から金
き ん よ う び

曜日まで）

《イ
い ん た ー ね っ と

ンターネットで予
よ や く

約》

《ワ
わ く ち ん

クチン接
せ っ し ゅ

種について 相
そ う だ ん ま ど ぐ ち

談窓口》

厚
こうせいろうどうしょう

生労働省新
しんがた

型コ
こ ろ な

ロナワ
わ く ち ん

クチンコ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター

　0120-761770
●相

そうだん

談できる ことば：日
に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語・韓
か ん こ く ご

国語・ポ
ぽ る ろ が る ご

ルトガル語・

ス
す ぺ い ん ご

ペイン語（9 時
じ

～ 21 時
じ

）・タ
た い ご

イ語 （9 時
じ

～ 18 時
じ

）・ベ
べ と な む ご

トナム語 （10
時

じ

～ 19 時
じ

）

新
しんがた

型コ
こ ろ な

ロナワ
わ く ち ん

クチンが 効
き

くか・安
あんぜん

全かなどの くわしい情
じょうほう

報は 

首
しゅしょうかんてい

相 官 邸ワ
わ く ち ん

クチンの ペ
ぺ ー じ

ージを 見
み

て ください。

接
せっしゅ

種は 無
むりょう

料	
お金
かね

は
いりません

城
じょうようし

陽 市 新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンター
《ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種の 予
よ や く

約についての 質
しつもん

問》

0120-567-792
●相

そうだん

談できる ことば：日
に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語

（　                     ）受
う け つ け じ か ん

付時間：月
げ つ よ う び

曜日から金
き ん よ う び

曜日
9 時

じ

～ 17 時
じ

日
に ほ ん ご

本語
英
え い ご

語

日
に ほ ん ご

本語

城
じょうようし

陽市からの お知
し

らせ

京
きょうと

都新
しんがた

型コ
こ ろ な

ロナワ
わ く ち ん

クチン相
そうだん

談セ
せ ん た ー

ンター
《ワ

わ く ち ん

クチンについて 副
ふくはんのう

反応 * などの くわしい相
そうだん

談》
< ＊＝ワ

わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種した 後
あと

に出
で

る 症
しょうじょう

状：ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

ったところが 痛
い

い・熱
ねつ

がでる・

疲
つか

れを感
かん

じる・筋
きんにく

肉や関
かんせつ

節が痛
い

い・寒
さむ

く感
かん

じる・下
げ り

痢など >

電
で ん わ ば ん ご う

話番号：075-414-5490（受
う け つ け じ か ん

付時間：毎
まいにち

日 24 時
じ か ん

間）

● 相
そ う だ ん

談 で き る こ と ば： 日
に ほ ん ご

本 語・ 英
え い ご

語・ 中
ち ゅ う ご く ご

国 語・ 韓
か ん こ く ご

国 語・

ポ
ぽ る ろ が る ご

ルトガル語・ス
す ぺ い ん ご

ペイン語・ベ
べ と な む ご

トナム語（10 時
じ

～ 20 時
じ

）・タ
た い ご

イ語（9

時
じ

～ 18 時
じ

）

英
え い ご

語・中
ちゅうごくご

国語

ベ
べ と な む ご

トナム語
やさしい日

に ほ ん ご

本語

やさしい日
に ほ ん ご

本語

COVID-19
新
しん が た

型コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン
接
せっ し ゅ

種 *のご案
あん な い

内 <*=注
ちゅうしゃ

射をうつこと>

（　                     ）受
う け つ け じ か ん

付時間：月
げ つ よ う び

曜日から金
き ん よ う び

曜日
9 時

じ

～ 21 時
じ



注
ち ゅ う い

意する こと

ワ
わ く ち ん

クチンは 自
じ ぶ ん

分の 意
い し

思（同
ど う い

意 *< ＝あなたの 気
き も

持ちの 確
かくにん

認 >）で 接
せ っ し ゅ

種します　

城
じ ょ う よ う し

陽市・宇
う じ し

治市・久
く み や ま ち ょ う

御山町 以
い が い

外での 接
せ っ し ゅ

種について

接
せ っ し ゅ

種する 日
ひ

に 持
も

って 行
い

くもの（忘
わす

れると 接
せっしゅ

種できないので 注
ちゅうい

意してください）

①□接
せ っ し ゅ け ん

種券（6 月
がつ

21 日
にち

から 30 日
にち

ころに 送
おく

っています。シ
し ー る

ールは とらないで そのまま 持
も

ってきて 
ください。）

②□予
よ し ん ひ ょ う

診票（接
せっしゅけん

種券と 一
いっしょ

緒に 送
お

っています。予
よしんひょう

診票には あなたが ワ
わ く ち ん

クチンを 安
あんぜん

全にうつための 

質
しつもん

問が 書
か

いて あります。ワ
わ く ち ん

クチンを うつ 前
まえ

に 書
か

いて 持
も

って来
き

て ください）

③□あなたを確
か く に ん

認できるもの（在
ざいりゅう

留カ
か ー ど

ード・パ
ぱ す ぽ ー と

スポート・運
うんてんめんきょしょう

転免許証・健
け ん こ う ほ け ん し ょ

康保険証など）

④□病
びょういん

院や 薬
やっきょく

局で もらうお薬
くすり

手
て ち ょ う

帳（持
も

っている人
ひと

だけ） 

①病
びょうき

気の人
ひと

や 体
たいちょう

調が 心
しんぱい

配な人
ひと

は いつも 診
み

てもらっている 医
い し ゃ

者と 相
そうだん

談して ください。

	 接
せっしゅ

種を してもいいと いわれたら 申
もうしこ

込みをして ください。

②肩
かた

が 出
で

る 服
ふく

を 着
きて

て 来
き

て ください。

	 （腕
うで

の 上
うえ

の方
ほう

に 注
ちゅうしゃ

射を します）

③ワ
わ く ち ん

クチンが しっかり効
き

くように 同
おな

じワ
わ く ち ん

クチンを 決
き

まった日
ひ

に 2 回
かい

打
う

ちます。2 回
か い め

目の 接
せっしゅ

種は 1 回
か い め

目

の 接
せっしゅ

種の日
ひ

から 3 週
しゅうかん

間後
あと

の 同
おな

じ 曜
えようび

日です。同
おな

じ紙
かみ

に 1 回
か い め

目と 2 回
か い め

目の「接
せっしゅけん

種券」・「予
よ ぼ う

防接
せっしゅすみしょう

種済証」

が あります。シ
し ー る

ールを 紙
かみ

から 取
と

らないで ください。1 回
か い め

目も 2 回
か い め

目も 同
おな

じ紙
かみ

を 持
も

って来
き

て ください。

接
せっしゅ

種した後
あと

の「予
よ ぼ う

防接
せっしゅすみしょう

種済証」は 大
たいせつ

切です。なくさないで ください。

④お年
としより

寄りで 歩
ある

くことが 不
ふ あ ん

安な人
ひと

は できるだけ 家
か ぞ く

族と 一
いっしょに

緒に 来
き

て ください。

ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種は 自
じ ぶ ん

分で 決
き

めることが できます。ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種には 同
ど う い

意 * が 必
ひつよう

要です。

ワ
わ く ち ん

クチン接
せっしゅ

種には 「感
かんせん

染を防
ふせぐ

ぐこと」と 「副
ふくはんのう

反応 *」が あります。両
りょうほう

方について 理
り か い

解してから

ワ
わ く ち ん

クチンを 打
う

つことを 自
じ ぶ ん

分で 決
き

めます。接
せっしゅ

種する前
まえ

に あなたの 健
けんこう

康について 確
かくにん

認を します。「新
しんがた

型

コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチン予
よ ぼ う せ っ し ゅ

防接種に ついての説
せつめいしょ

明書」を 読
よ

んで ください。

①入
にゅういん

院している 病
びょういん

院・施
し せ つ

設で ワ
わ く ち ん

クチンを うつ人
ひと

病
びょういん

院や 施
し せ つ

設で 相
そうだん

談して ください。

②基
き そ し っ か ん

礎疾患があって 診
み

てもらっている 病
びょういん

院で ワ
わ く ち ん

クチンをうつ人
ひと

　いつも 診
み

てもらっている 病
びょういん

院で 相
そうだん

談して ください。

③住
じゅうみんひょう

民 票は 城
じょうようし

陽市に あるけれど 住
す

んでいる 家
いえ

が 城
じょうようし

陽市に ない人
ひと

住
す

んでいる市
し

・町
まち

・村
むら

で ワ
わ く ち ん

クチンをうつことが できる場
ば あ い

合が あります。コ
こ ろ な わ く ち ん

ロナワクチンナ
な び

ビで 

確
かくにん

認して ください。住
す

んでいる市
し

・町
まち

・村
むら

の 相
そうだん

談窓
まどぐち

口でも 相
そうだん

談できます。

予
よ や く

約した時
じ か ん

間・接
せっしゅ

種する場
ば し ょ

所を
忘
わす

れないように書
か

いてください。

□ WEB 予
よ や く

約
□コ

こ ー る せ ん た ー

ールセンター予
よ や く

約
□病

びょういん

院へ直
ちょくせつ

接予
よ や く

約

日
ひ

にち / 時
じ か ん

間 日
ひ

にち / 時
じ か ん

間
1 回

か い め

目

病
びょういんめい

院名

日
に ほ ん ご

本語・やさしい日
に ほ ん ご

本語・英
え い ご

語

コ
こ ろ な

ロナ
ワ

わ く ち ん な び

クチンナビ

2 回
か い め

目

病
びょういんめい

院名


